



La ciudad se ofrece para acoger actos del VIII Centenario de la Universidad

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

El alcalde mirobrigense, Juan Tomás Muñoz, puso ayer a disposición de la Universidad de Salamanca “el conjunto de la ciudad, sus instalaciones, recursos y tejido social al servicio de la importante celebración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca”.

Juan Tomás Muñoz, acompañado por el teniente de alcalde y delegado de Educación, Domingo Benito, y la edil Soraya Mangas, mantuvo en la jornada de ayer un encuentro con el Rector universitario, Daniel Hernández, y el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez a los que trasladaron “la posibilidad de realizar proyectos concretos conjuntos en el marco del evento que será uno de los más relevantes en los próximos años”, destacó el alcalde.

La iniciativa del Ayuntamiento de colaboración cuenta con el apoyo de instituciones, organizaciones y personas a título particular de Ciudad Rodrigo desde el Obispado, la Fundación 2006, Cívitas y Afecir hasta Salvador Sánchez-Terán, José Ramón Cid y José Manuel de Luis Esteban.